

学校だより 月報 6月号

出雲農林高校
PTA

無心！夢中！達成感！

総体や競技会で生徒の活躍が華ざかりです。また、校内モアジサイやマリーゴールドなどで花盛りです。今回は、新記録や中国大会出場を決めた生徒の取り組む姿と各部の感想を紹介します。

総体の報告

ウチトリフライン部
『積み重ね』 大野友之次会新で優勝）ケガをしており、他の人より練習量は少なかつた。そこで今の自分ができる事を考え、家でも腹筋、背筋、ストレッチをした。切だと感じた。
めげない 松井悠 女子部優勝
今まで練習を休んだことはない。男子と同じ練習量と練習方法で苦しい時もある。家ではマッサージをして体の負担を減らし、優勝目指して練習している。
陸上競技部
『意識する事』金築浩平（中国大会出場）競歩は、地面から両足が浮いたり、膝が曲がると失格になる。練習では踵から足をつくように、一つの動作を意識している。くしけず、粘り強く競技したい。

（陸上部） 濱崎くん
今後も練習を重ねたい。
男子ソフトテニス部 藤江くん
今後の課題を発見できた。
女子ソフトテニス部 春日さん
他校に負けない所（声の大きさや技術）を発見できた。
サッカー部 原くん
集中を切らすことなく、練習の成果を発揮できた。
ウチトリ部 吾郷くん
全力で挑み、自己ベストの更新や大会新記録を出せた。
卓球部 森くん
卓球に対する熱意を、後輩受け継ぐことができた。
女子バレー部 田原さん
今までは、もっとも粘り強く、諦めない試合ができた。
カヌー部 鎌田くん
入賞者も多く、冬場のトレーニングの成果が出せた。
男子バドミントン部 北村くん
残念な結果だったが、最後まで粘り強くプレーできた。
女子バドミントン部 持田さん
励まし合い、お互いを支えあって笑顔でプレーできた。
剣道部 錦織くん
勝てる試合で負けてしまい、練習不足を痛感した。

対戦相手決定！

七月十四日 益田翔陽と対戦
場所 松江市野球場十一時三〇分



校内フットエクト発表会
三馬審査委員長コメント
全てのチームが地域や身近な所からテーマを見つけた充実した内容。審査は難航しましたが、2位、3位のチームも引き続き頑張ってください。発表を聞いた生徒の態度も素晴らしいかったです。
最優秀賞
れんこんパウンドケーキ
食品科学科三年 武田沙耶香
山根 彩紀

憧れの大会を目指して

いきいき農業クラブ競技会報告

今月は、多くの競技会がありました。生徒たちは日々の学習成果を発揮しようと、真剣に取り組んでいました。（一言コメント）

環境区分

意見発表大会では、私語も多く農業クラブ員としての自覚が足りないと感じました。しかし、その後行われた競技会、発表会では、多くの生徒が真剣に集中して参加していました。今後の学校行事でも、引き続き「真剣さ」「集中力」を持って取り組んで欲しいと思います。

校内意見発表会

最優秀賞
食品区分
「ありがとうの気持ち」
動物科学科三年 吾郷美幸
環境区分
「私にできること」
植物科学科二年 奥井大智
文化生活区分
「支えることの大切さ」
植物科学科三年川上奈留美
生徒が選ぶ
7ルネスターチ賞
「やさしい事から」
動物科学科一年 原ひかり

農業鑑定競技会

農業 園芸 畜産 食品科学
農業土木 造園の6部門で審査眼を競いました。校内代表者はまだ決定していません。

文化生活区分

7ルネスターチ賞（二冠達成）
竹チップ有効利用
動物科学科三年 井上明子
小村典子 竹下美香 前田彩

環境区分

農業発表大会では、私語も多く農業クラブ員としての自覚が足りないと感じました。しかし、その後行われた競技会、発表会では、多くの生徒が真剣に集中して参加していました。今後の学校行事でも、引き続き「真剣さ」「集中力」を持って取り組んで欲しいと思います。



家畜審査競技県大会
上位二人が全国大会出場決定！
肉用牛個人戦
優勝 常松 歩
準優勝 横田香澄
「優勝者」コメント
動物科学科三年 常松 歩
審査にむけて、毎日5時間以上も牛を見て、審査の眼を養った。全国大会も出農のために頑張る。

生命力溢れる生徒

学校長 佐野 明

閉会式の会場は、五校、百五十人の生徒の話し声でワンワンと共鳴していました。おしゃべりの中心は半数以上を占める本校生徒です。外部の人が見たら、これで閉会式ができるのだとびっくりするほどの音量です。
しかし、私はその喧嘩を心地よく感じていました。と言つのは、そこには荒んだ顔や声がかつても無く、充実感と達成感と真意溢る若いエネルギーがあつたからです。本校の生徒からは自信さえも伝わって来ました。

同会の生徒が「静かにしてください。家畜審査競技会閉会式をはじめます」と一声を発すると、予想した通り、会場はすーと静かになりました。そして、「乳牛の部第一位 益田翔陽高河上統人君、肉用牛個人戦第一位出農高常松歩君、肉用牛団体戦第一位出農高つしーズ 樋野千尋さん、猿木菜月さん、石飛なびきさんと発表される」と、万雷の祝福の拍手が起きました。本校生徒には、仲間意識があり、生命力エネルギーに満ち、それをコントロールする力がある、と思われたよい大会でした。

環境区分

農業発表大会では、私語も多く農業クラブ員としての自覚が足りないと感じました。しかし、その後行われた競技会、発表会では、多くの生徒が真剣に集中して参加していました。今後の学校行事でも、引き続き「真剣さ」「集中力」を持って取り組んで欲しいと思います。

熱き思いを一つに

～野球部 夏の大会に向けて～

七月十二日より、全国高等学校選手権大会が始まります。グラウンドでは、団結力では負けない！悔いの残らない試合をしたい！という主将の思いを全員が受け止めて、一致団結して練習しています。ここでは、三年部員の意気込みを紹介いたします。

（フルスイング！！）



大田龍次 勝利
糸賀直也 最後まで諦めない
三島翔太 One for all
勝部知典 一戦必勝
新宅 良 全員野球で
磯田智也 不動心
青木大亮 元気よくプレー
久家啓太 気持ちで負けない
森山翔太 全力プレー
永島直輝 試合を楽しんで
湯村章平 集中力
大野潤也 元気力
心援よろしくお願ひします

日々雑感

PTA副会長 青木 治

以前より自転車の乗り方、マナーについていろいろ物議を呼んでいます。
 自転車は身近な乗り物でもあり、大事な足でもありません。だからこそ使い方を間違えると大変なことになると思います。
 最近自転車同士衝突、あるいは歩行者をはねるという、ちょっとした不注意が事故につながっています。相変わらず見かけるのが、夜間の無灯火、ヘッドホンで音楽を聞いたり、メールをしながらの運転は注意力が散漫になり、大変危険ですので絶対にやめましょう。
 事故が起これば双方が悲劇です。事故にあわないようにお互いが気を付け、ルールとマナーを守り、安全な社会を築いていきましょう。

夢の実現にむけて、自分がやるべきこと

企業見学会

十一日に三年生を対象とした企業見学会が行われました。生徒の感想を紹介します。
力を高めたい
 アカツキファームと多久和農園を見学しました。ベル

の高い技術を見て、自分の力をさらに高めたいと意欲がわきました。また、高齢者の方も多く働いておられ、このような企業が増えれば良いと思います。

企業が求める人物

富士通の工場見学をしま



（藤増ストア見学風景）

した。企業としては、行動を起こす力、やり抜く力、論理的に考える力、周囲を巻き込む力を持つている人を求めているというのでした。一つでも多く当てはまるようになりたいと思いました。
相手の立場に立つ

食品科学科

村田製作所とウシオを見学しました。見学を通じて、お客様の立場に立つて新製品の開発や店舗経営を行うことは大切だと感じました。これからの高校生活で物事を

考える力を確実に身に付け、常に相手の気持ちに立つて行動できる人間になりたいと思いました。

自覚

やりがいのある仕事に就くために、今やるべきことは将来設計だと感じました。私は進学を希望しています。これは、面接試験で自分の考えを明確に伝えるためにも必要です。今回の見学で、自分の考えが甘いことを自覚しました。

動物科学科

魅力 工場とバーを見学しました。先輩と一緒に行く前は緊張しましたが、けれど、先輩は優しく楽しかったです。施設も素晴らしいとこちらの企業も魅力的でした。

留学生 ソン君

放課後補習メニュー
 進学を希望する全学年の生徒を対象に、補習授業がスタートしました。受講している生徒からは私には夢がある。夢を実現するために、コツコツと確実に力を付けたい。基礎ができていれば、それを応用して多くの事にチャレンジできる。自分の可能性をひるげたいといった声が聞かれました。

花いっぱい活動で笑顔いっぱい!

援農隊活動

地域植栽

環境科学科三年生が植栽活動をおこないました。サルアヤマリ、ゴルドなどを、松寄下町の八幡会館、荒茅町の上向公会堂に植えました。



(完成して記念撮影)

校内花盛り

昇降口や農場内でアジサイ、マダラソト、ネジ花など多くの場所で見頃を迎えています。田原県議会議員からも整備が整っていて素晴らしいとお褒めいただきました。そこで私達は手伝うこととしました。感謝をされたいと嬉しく、同時にやりがいを感しました。また、花を見に地域の方が来てくれたら喜んでくれると思いたした。

上海農業高校 学校訪問

九日に視察訪問がありました。動物園や牛舎等を見学され、本校の充実した施設に驚いた様子でした。

スクールカウンセラー

七月一日(金)
 八月二十九日(金)

油絵の恵贈

本校、第一期卒業生の柳楽吉郎様より、牡丹花の油絵を恵贈して頂きました。心より、感謝申し上げます。今後、校内に展示する予定です。

チャレンジショップ

六月も多数の方にお越しいただきました。この商品は青春の味がしますよ」といったセールストークや、販売と合わせて、動物愛護を訴える活動を行ったりと、豊かなアイデアで盛り上げていました。

7月の行事予定

日	曜	項	目
1	火	期末	考査
2	水	CS	
3	木	スポー	ツ大会
4	金	スポー	ツ大会
5	土	CS	
6	日		
7	月		
8	火	意見	発表県大会(矢上)
9	水	CS	
10	木	卒業	生との交流会(三年)
11	金		
12	土	CS	
13	日	第1回	英語検定(2次試験)
14	月	成績	会議
15	火		面談週間
16	水	プロ	ジェクト発表県大会(翔陽)CS
17	木		
18	金	終業	式
19	土	CS	PTA夏季研修会
20	日		
21	月	平板	測量競技県大会(本校)
22	火		
23	水		
24	木		
25	金	農業	情報処理競技県大会(翔陽)
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木		

5月号 アンケート調査結果

多数のご回答ありがとうございました。感想やご意見を紹介します。
 生き生きとした子供たちの写真を見てほっと笑いが出来ます。
 生徒の心がけが分かって楽しい子供から親に届いていない。
 月末に発行しています。
 カラーにしてはどうか。
 H18写真がカラー版です。
 即売所や農場の様子を知りたい。
 Tナーを設けて掲載します。

編集後記

朝礼での出来事です。私が農場に花がたくさん咲いていますよと話したところ、生徒から先生の目の前に華はたくさんありますよと言われました。その瞬間、納得と感じました。植物の花が華麗に咲くのと同時に、本校の顔である生徒も輝いています。
 一人一人の可能性が開花して綺麗に咲いて卒業してくれればと思います。



(農業鑑定競技風景)